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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  NO      n¢

ffi Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  11/01/2019

L'anno duemiladiciamove   il giomo JJl                 del mese di
sala Consiliare della Sede  Circoscrizionale sita in via F.sco La

..'-'±L'i,'i_i=

Seduta: pubblica di prosecuzione

amoa2±iaiieore    / 0( 0¢        _inpaiemo,neiia
lla n. 48  si è riunito,  in seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,

:;::i::§±±:eL:a¥!:i±:;Ì::±°#endtLOLed8e8]e],::aomz::r:eeed:eLg:Lrae:::::rT'p:::vper::=::tteo,C°]:acv:iss°LgLLocTrcoscrLzionaierLsui::
composto di seguenti Consiglieri :

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Szh7erio `X

4 Gulemi Andrea X`
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No # Z

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/Ia 6W,r&sù'LW,k,in qualità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   11/01/2019

Dato atto che lo stesso è corredato de| p.aLEgre di_regLo_la_rit_à_±g£nica~pres.critto
sucè-e~sà-ivamente sostitùitoa-aii-'à. i2 deiia L.R. 23 dicembre 2ooo,  n.3o.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

dall'art.1  della L.R. 48/1991,

Con votazione resa e verific_ata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori %}

Presenti                 no &

v.tanti               no 8

Voti favorevoli

Astenuti             no /
*

Voti contrari      no/

fflisuitato è ii

DELIBERA

seguente

11 verbale del  11/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 11/01/2019

L'anno 2019 il giomo undici del mese di Gemaio, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in  via Francesco  La

Colla n.o 48/52,  si è riunito i| Consig|io Circoscriziona|e de||a Terza Circoscrizione,

convocato a noima delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

awiso   prot.   n.°   1797373   del   21/12/2018,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Espefto Amm.vo Santa Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

il  Presidente,  aiie  ore  8,3o,  #apre  ia  sèduta  e  procede  aila  chiama  dell'appèllo:
''\   risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Quartararo e Terranova. Risultano presenti 6  Consiglieri.

Verificata`la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle Persone dei Consiglieri

Adelfio,   £rester   e   Quartararo.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata
Ù\

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., owero  "Com2t#z.cczzz.0%z.

c7e/ Presz.c7e72Ze ", indi dà lettura di alcune comunicazioni:

Nell'ambito delle óomunicazioni chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester,

che fa presente che, in Via Francesco Minà ha ceduto il manto stradale' accanto a una

buca già da lui segnalata ma ancora non ricoperta.

11  Consi`gliere  Terranova  comunica  di  essere  stato  contattato  dai residemti  di  Via

Oreto  del  civico  n.°  343  per  sollecitare  alcuni  interventi  che  gli  uffici  hanno  già

predisposto e che ci si avvia a leggere:

•    "Segnalqzioneperdtia   di   gas   dalla   colomina   esterna   in   Via   Oreto,

c}// 'cJ/fezzc7 c7e/ cz.vz.co #. ° j43 ",  a firma del Consigliere Terranova;  .<
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"Richiesta ripristino pumto luce spento in Via Oreto, n.°  343",  a, fiirrr[[a del

Consigliere Terranova;

•    "Richiesta rif;acimento  strisce pedonali in Via Oreto,  all'altezza del  civico

77. ° 34j ",  a firma del Consigliere Terranova;

•    "Rjchiesta  cedimento manto  stradale  in `Via Francesco Minà  al  civico n.°

7 ", a firma dei Consiglieri Prester e Quartararo.

Alle   ore   9,   20  €ntrano  i   Consiglieri  llardi  e  Rappa.   Risultano   presenti   s

Consiglieri.

11 Presidente relazione  sulla Conferenza dei Capigruppo, riferendo che  si intende

adottare un nuovo metodo di lavoro per afffontare le problematiche e che si inizierà

cominciando ad invitare i Dirigenti Scolastici per conffontarsi con l'amministrazione.

Si    passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  owero   "4pf7rovcrzz.077z.  vé7ròc}/J.

c7e,,c,   s,ec73,,C,   Prgcec7e73fe„,    dando    [ettura   de]   Verba]e   re]atìvo    a[[à    Seduta t de]

10/01/2019, approvato all'unanimità dei presenti alle ore 9,30.
\

Alle ore 9,32 esce il Consigliere

11 Segretarios#ÈibLìL
Presiede la seduta il Consig

Risultano presenti 7 Consiglieri.

più anziano per voti, Alfredo llardi.
Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11   Consigliere   Terranova,   chiede   la   parola   per   fare   no.tare   che   le   richieste

riguardano  problemi   già  noti,   impianti  mal   fiinzionanti   o   obsoleti;   ovviamente

bisogna sollecitare l'azienda anche se si è più volte provato ad invitare i vertici per

cercare  di  risolvere  definitivamente  la  problematica.  Si  spera  che  con  l'inizio  del

nuovo  anno  si  arrivi  a  trovare  un  vero  interlocutore  nell'Amministrazione  e  nelle

Società  Partecipate  e  chiede  se  sia  il  caso  di  forinulare  ui  nuovo  invito  per  le

prossime convocazioni.
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11  presidente  sottolinea  che  un  reale  decentramento  dovrebbe  prevedere  alcune

squadre operative che possano intervenire per la manutenzione ordinaria e le urgenze.

11  Consigliere Bruschetta Chiede  la parola per parlare dei pali dismessi che nella

nostra circoscrizione  sono  molti.  11 Problema è  che  l'amministrazione  deve  dare  le

economie all'AMG, per cui sarebbe il caso di invitare l'Assessore di competenza per

sapere  se ci  siano i fondi.  La situazione è infatti insostenibile:  intere  strade  sono al

buio ed,  essendo in9invemo,  già verso  le  17  si è  costretti ad attraversare  al buio,  a

rischuio di investimenti e infortuni.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 9,50 chiude la seduta.

11 Segretario 11 Presidente

#Ovdl
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Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal
*

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

£/,   ,/,f

IL SEGRETARIO

*Hrc+L]Lcl`O

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

succèssivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il zsì-,`,_,\ a  seguito  di pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato,  ai  sensi del combinato disposto degli art.34 del  Regolamento per il  Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO

`'.        ,1_


